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開催日： 令和 7年 2月 15日 (土)             出席者 32名 

＜挨拶＞ 

天花寺会長 

皆さん、おはようございます。寒い中お集まりいただきありがとうございます。おかげさまで定例運
営委員会もこれで今回が最後です。あっという間に 1年経ったなという感じで、本当にご協力いただき
ありがとうございました。今日は来年度の PTA 運営に関する決め事がいくつかございます。そこをしっ
かりお話させていただいて運営委員会を終了したいと思っておりますので、ぜひご協力をお願いいたし
ます。 

 

小林校長先生 

皆さん、おはようございます。本日はご多忙の中、定例運営委員会にお集まりいただきましてありが
とうございます。 

学校の状況ですが、入学者選抜を行いまして、今回も 4.41倍と都立中高一貫教育校の中では 1番の倍
率となりました。当日の欠席者も、2月 9日の合格発表後の入学辞退する方も、非常に少ない状況でし
た。今年度から男女別定員制をなくした結果、当中等教育学校は女子校になっちゃうんじゃないかと
か、そういう話も出ていたのでありますけれども(会場笑い)、私どももちょっと心配していたのです
が、そういうことにはならずに収まりました(会場笑い)。 

さて、本校の場合、3年生では一般の中学校のような受験がなく、6年間のびのびとできるという非
常に大きな特徴があるわけですが、どうしても 4年生のところで中だるみしがちという面があります。
また受験をするということは、ある意味で自分と向き合って将来のことを考える、大人になるチャンス
でもあるわけですが、本校の場合はそういう機会がないまま、中学生からそのまま高校生になってしま
います。私どもも工夫しながら、学校行事など様々なところで、大人になっていく機会を設けていると
ころです。例えば今年の 4年生は、適性検査休みの間に「自分の将来設計をしよう」という宿題を出し
ました。5年生、6年生になってからも考えてもらうことですが、4年生のうちから少し「自分は将来ど
うやっていこうかな」「将来どんな職業に就こうかな」ということをこの宿題で考えてもらいました。
その結果を受けて、今週から先生との 2者面談をやっています。1人当たり 10分でやっているのです
が、担当の先生から聞くと、子供たちがいっぱい話すのだそうで、10分では足りず、いつも押せ押せに
なってしまうとのことです。私どもも、やっぱり子供たちには話したいことがいっぱいあるのだな、特
に人生で自分がどういう方向に進むのかということについては、色々と相談したいことがあるのだなと
思っております。 

一方、5年生は「第一志望校宣言」というのをもうすぐやるのですが、それにあたって、5年生と全
員 1回、校長面接をしております。160人と面接するのですが、ほぼ 3分の 1の生徒が 2回目の面接に
なっていまして、今 2回目に突入しているところであります。学部や大学の選択をどちらにしようか
な、などと一人一人いろんな悩みがあったり、私が面接した後、担任の先生のところへ行ってもらって
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担任とまた詳しく話したり、化学やりたいと言う子に対しては、うちの学校に優秀な化学の先生が 3人
いるから相談しに行きなさいと話したり、今ちょうどそういうことをやっています。 

なお 3年生については、4年生になったらすぐ、全員校長面接をしっかりやろうと思っています。年
齢が下がってくると、緊張するあまり、校長室に入ってきた時にもう涙目になっている子もいて、泣く
子が出るかもしれません(会場笑い)。高校生として責任ある行動を取る、高校生として三鷹中等教育学
校でどうやって生活していくのか、ということを聞こうと思っています。 

そして前からもお話していることですが、今年度の学校行事は全て例年通り実施することができまし
た。子どもたちはひと回りもふた回りも大きく成長し、それは非常に良かったのですが、人間の成長は
当然良いところも悪いところも成長していきますので、その悪いところを正さないといけない。2学
期、遅刻の数が増え服装も乱れてきてだらしなくなったので、そこを 3学期に正そうと服装指導をやっ
ていますが、非常にいい形で進んでおります。私、始業式の日に「ルールがあるからやらなきゃいけな
いということではなく、だらしなさをいつまでも引きずっていると、自分で自分の成長を止めてしまう
ようなものだ。そのためにはやはり自己管理ができる人間になろう、時間を守って服装もきちんとでき
る、色々なところに気配りができる人間になっていって欲しい」と言いました。その趣旨のもとで指導
しているところです。1月は先生方が、教壇から降りて 1人 1人に「ちゃんとやってるね」などと丁寧
に声をかけながら指導して、2月は気になった生徒だけ我々の方で見て、複数回だらしないところが目
立つような生徒は呼び出して話をしていくことにしたいと思っています。 

三鷹の生徒は非常に能力が高く、未来に色々な可能性を持っていると思うのですが、唯一、中等教育
学校の中だるみから来るだらしなさがあって、ここをきちんとできればもっと伸びていくことができる
と思っています。それほど厳しく言っているわけではないですが、生徒とコミュニケーションを取りな
がらそのような指導もしていますので、よろしくお願いしたいと思います。私からは以上です。 

 

1. 学事報告・・副校長 小美野先生 

皆さんこんにちは。副校長の小美野です。前回運営委員会以降の学校生活と、今後について概要をお
話しさせていただきます。 

12月は「財政教育プログラム」「がん教育講演会」など、外部の講師を招いた特別授業がありまし
た。勉強合宿も例年通り行い、5年生のいわゆる受験生 0学期へ向けて意識が高まりました。 

1月に入り、6年生はそれぞれの希望進路に向けて大学入学共通テストを受けました。新課程の共通
テストということで、メディアでも話題になったのをご存じかと思います。国公立 2次試験や私大入試
に向けて引き続き頑張っているところです。職員室へ受験結果報告に来る 6年生の姿を少しずつ見るよ
うになりました。最後の最後まで踏ん張ってもらえればと思います。1月 22日には合同の探求発表会が
ありまして、1年生から 5年生までが参加して、保護者や外部の方も参観し盛況となりました。 

2月 3日には、先ほど話題になりました適性検査を実施して、9日に合格発表を行いました。今年は
対象者がいなかったので追検査は行っておりません。受検者数及び倍率はご覧の通りです。記載の数字
は受検の実質倍率となっております。来週 2月 19日には、エジプトの教育大臣の視察が予定されてい
ます。この週は他にも来客が多いです。今年度特にご報告しているところですが、他校からの視察が昨
年度に輪をかけて非常に多く、週明けの 17日には山口県立山口中央高校、石川県立野々市明倫高校、
それから岡山県立笠岡高校と、3校の視察が重なっています。毎週のように、例えばうちの ICT関係や
未来型オフィスなどに注目した他校に訪問していただいており、これまで以上に本校への注目度が高ま
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っているところです。そして本日の午後は新入生対象の説明会、新入生招集日となっています。先ほど
お話もありましたけれども、新入生の保護者の皆さんは、今回の男女の比率についてまだご存じないの
で、今日来てびっくりする方もいるのかなと思います(会場笑い)。もしくは、いつも通りの人数に近い
のかなという風に思われる方もいるかと思います。説明会を通じて、来年度の新入生を迎える準備を行
っています。 

3月も学年末考査や卒業式を皮切りに、5年生の探求発表会、英語学習発表会、海外ボランティア研
修など学校行事が予定されておりますが、年度末に向けて有終の美を飾れるようにしっかり進めていき
たいと思っております。 

私からの報告は以上です。ありがとうございました。 

 

(審議事項の前に、役員候補者選考委員会より報告) 

12月の 7日と今年の 1月 25日の 2日間におきまして、第 1回と第 2回選考会を開催し、令和 7年度
の役員候補者が提出されましたので、本日ご報告をさせていただきます。令和 7年度の役員候補者につ
きましては、本日ご参加いただいておりますので、これからお名前を呼ばせていただきますので、ご起
立いただけると幸いです。 

（13名起立して挨拶） 

 

2. 決議事項 

（1） 部活動等支援金対象者 
天花寺会長より、2学期の支援金対象候補者として、全国大会相当 3名、関東大会相当 1名の紹

介があり、計 4名を支援金の対象とすることについて審議され、異議なく了承された。 
 

（2） 予備費使用について 
天花寺会長より、今年度予算の中で予定通りに進まなかった部分に対する予備費使用について説

明が行われた: 

• 交通費: 予算 42万円に対し最終的には 64万円程度であり約 22万円の超過。交通費値上げ
と、PTA 活動へ想定より多くご参加頂けたことによる利用件数増加が主要因。この超過分
を予備費でカバーしたい 

• 教養文化事業費: これまでは予算内に収まっているが、卒業式・入学式に展開する、撮影用
の巨大な証書の調達について、新規項目として相談したい。昨年度は前会長が個人で印刷
していたが、今回は PTA 費用(約 6万円)で専門業者に発注したい。来年度以降も使用でき
来年度予算に組み入れる必要がなくなるため、予備費で不足分を補いたい 

• 広報: 郵便料金値上げにより、卒業生などに郵便物(広報誌)を送付するための費用が上がっ
ており、予算でカバーしきれない 4755円を予備費対応としたい 

• メールメイト: 現在はファイル添付できない契約条件になっているが、配信側・受信側共に
非常に不便。年間 6400 円プラスで添付可能となるオプションがあり、来年度使用分から
(支払自体は今年度)使うこととして、オプション分を今年度予備費で払わせて頂きたい 
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これらの予備費使用について審議され、異議なく了承された。その他予備費に関連して以下のこ
とが報告された: 

• 今年度の支出としては合計で 430万円程度、予備費を使用したとしても 20万円ちょっと残
る形となる 

• 15周年記念のタオル販売の売上金でミストシャワーを購入したが、収入が得られたのであ
ればそれをどう使うかは運営委員会で諮ってから決めるべきだった。正しくない進め方を
したことは大きな反省点であり、来年度は気をつけて頂きたい 
 

（3） 令和 7年度予算案 
天花寺会長より、来年度予算案の前回説明からの修正について、資料に基づき説明が行われた: 

• 予算案修正のポイント 
⮚ 2. 活動費 

✧ 従来、「卒業関連費」や「クラス費」などとして分散していた項目を「活動費」
として一本化。6年と 3年は「卒業関連費」として項目を分けていても、結局はク
ラス活動としての運用になるので、活動費でくくった中で記念品も含めて考えて
頂きたい 

✧ 6学年: 「クラス費」「記念品費」と内訳では分けるが、合算して運用できるよう
にする。クラス費を祝う会に回すなど、使い方はお任せしたい 

✧ 3学年: 同様に「クラス費」「記念品費」を一緒にして活動費とする。3年につい
ては単価を 100円上げ、今年度 1人 1650円を来年度は 1750 円。記念品を何にす
べきかの議論もあるが、そもそも諸物価が上がっているので、その中で 3年生も
しっかり祝いたいという思いから 

✧ 広報委員会: 製作費は今年と同じくらいの規模だが、活動費については送料が上が
ったので 1万円プラスとして総額 56万円 

✧ 役員候補者選考委員会: 今まで予算を組んでいなかったが、今年度くじ引きで選考
したことを考えると、今後は印刷費などの予算が必要だろうということで、1万円
を活動費とした 

✧ 制服リサイクル委員会: ほぼ金額は変わらず。着払い費用が思ったほどではなかっ
た(今年度 10万想定していたところ、着地が 4万程度)が、これからまた積極的に
着払いを使う人もいるかと思い、一応 8万として予算を組んだ 

⮚ 3. 消耗品・印刷費 
✧ 封筒代: 残数 380枚くらいしかないため、A4サイズ追加購入を予定 
✧ プリンターインク代: もっと削減しては、とのご意見を頂いた。プリンターはもう

使わなくて良いと考えており、壊れたり PTA在庫のインクが無くなったら終了と
したい。予算は最小限(黒のみ)とする 

✧ 自宅・外部コピー代: プリンターインク代の代わりに、外部コピー代に予算を振り
分けたほうが良いと考え、来年度は 5万円を自宅外部コピー代としたい 

⮚ 6. 交通費 
✧ 現在クオカードで支給しているが、クオカードを 500円分買うのに 530円かかる

ことと、交通費を 500円で切り上げるため 501円でも 1000円支払うことから、
各委員会会計さんの負担にはなるが今後は現金払いにしたい。IC単価でなく現金
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単価で計算するため、1円単位でなく 10円単位で、1年間分をとりまとめた上で
現金払いとする 

✧ 現在は紙の交通費内訳書を書いてもらっているが、来年度は Googleドライブにあ
るファイル(資料: 議題 2-3A 「03令和 7年度 PTA 交通費内訳書」)に 1年分を記
入してもらい、各委員会会計が集計した「交通費精算書」を提出する。各委員の
内訳書を 1枚 1枚印刷するのではなく、この 1枚だけ印刷して名前書いてもらっ
て終わり、という単純な形としたい 

✧ 来年度の検討事項になるが、お金の渡し方として、本部からは現金を委員会に渡
すがその先の会計は PayPayなどでも良いのではと思う。送る方も受け取る方
も、証拠となる画像の記録が必要だが、来年度なるべく簡素化すると良いのでは
という私(天花寺会長個人)からの問題提起 

✧ 硬貨の使用頻度が増えて両替手数料も増える想定で、その予算を多めにしてい
る。硬貨両替手数料は(各委員会ではなく)本部が費用を負担する 

⮚ 7. 教養・文化事業費 
✧ 各クラス費、制服委員会活動費、制服着払費用、文化事業費を「活動費」に集約 

⮚ 広報活動費、卒業関連費 
✧ 「活動費」に集約 

⮚ 11. 部活動等支援金 
✧ 今年度は 1,2学期合わせて全国大会支援金対象者が 4名おり、これは予算を組ん

だ時からは想定外の多さであり、来年度は増額 
✧ 前回運営委員会では「全国決勝で上位 3位に入った方」にはプラス(増額)を、と説

明したが、これは運用が難しいと考えた。スポーツ系は「決勝大会」などで徐々
に勝ち上がるが、文科系はいきなり「全国最優秀賞」ということがあり、その人
には 6万円だすのか、という話にもなるので、ここは撤回したい 

✧ 大会に伴う往復の交通費についても、実際の運用が煩雑なので止める 
✧ これらの取り止め分で、全国大会支援金を手厚くした 

⮚ PTA 会費 
✧ 下げなくても良いというご意見を頂いた。加えて、様々なコストが上がっている

ことを考えると、下げるのは無理という結論に至った。総会では「努力はしたも
のの、この状況下では難しい」ということをお伝えする予定 

• R5 の実績が約 360万円、今年度の着地が約 430万円。来年度の予算としては 400万円ち
ょっと。予算規模感としては今年より 50万円ほど削減 

• 繰越金を入れても、収入から見ると支出の超過が 30万円程度ある。ただしこの中にはテン
ト代 40万円と巨大卒業・入学証書代 6万円があるので、これを差し引けばいずれ支出超過
は無くなる計算 

予算案について審議され、異議なく了承されたため、この予算案を総会に諮ることとなった。 
 

（4） 会計細則改定について 
天花寺会長より、会計細則の改定案について、資料に基づき説明が行われた: 

• 改定案のポイント 



p. 6 

 

⮚ 活動費、クラス費の切り分けをやめてまとめて「活動費」とする。6学年と 3学年に限
り「卒業関連費用と合算可能」と明記する 

⮚ 交通費は現金払い単価であることを明記、交通費 4―⑦に記載の各委員の交通費精算は
現金とする。両替で各委員会の会計さんにご面倒かけることになるがご了承頂きたい 

⮚ 交通費 4－⑧として、サークル代表さんが運営委員会に出席した際の交通費支給を明記 
⮚ 部活動等支援金は誤字修正 
⮚ 活動費の「前渡金」を配るが、交通費の増額を含め金額を上げさせてもらっている。表

の内容に沿った金額を渡して管理してもらう。従来ミタカックスと文化事業は前渡金の
設定すらなかったのでここで明記する。逆に本部と運営委員会は前渡金の必要はないの
で削除。6,3学年については、の卒業関連費が大きく本部で払うことも多いが、全く前
渡金が無いのも活動しにくいので、3万円を前渡金とする 

⮚ 前渡金の精算など、活動費は領収書をお願いしていたが、レシートでも良いとした 
⮚ 予備費の使い方は「想定外の」もののみとした。各委員会の中で予備費でないとどうに

もこうにもというときは委員代表から担当役員に相談頂いて役員会で承認して運営委員
会という流れを明記 

⮚ 領収書の宛名は「東京都立三鷹中等教育学校 PTA」とする 
改定内容について審議され、異議なく了承されたため、この改定案を総会に諮ることとなった。 

 

3. 報告事項 

（1） 新年度委員決めのお手伝いについて 
中谷副会長より、6年生以外の学年代表に対し、保護者会開催日の新年度委員決めお手伝いを各

委員にお願いしたいこと、およびその内容について、資料(議題 3-1「令和 7年度委員決めについ
てのお願い」)に基づき説明された: 

• 4月 12日に新 2,3,6年、4月 19日に新 1,4,5年の保護者会が予定されている。選出して欲
しい委員会は資料の表を参照のこと  

• 本資料は PDFで運営委員会 LINEへ送るので、各委員へ共有して欲しい 

• まず現在の担当役員と学年委員代表のグループ LINEに、新年度の担当役員が加わる 

• 4月 7日のクラス発表後、どのクラスの委員決めを担当するかを学年委員間で決めて欲し
い。各クラス一名以上配置できるよう割り振って欲しいが、対応できない場合は本部へ連
絡を 

• 保護者会の 2日前に募集状況を確認。応募が定数に満たない場合はくじ引きになるのでそ
の準備を行う 

• 委員決め(保護者会)当日は、各学年 A～D組の封筒が用意されているので、来校したら各ク
ラス担当のうち 1人が資料室に取りに来ること。封筒の中には新しい委員に渡す書類と、
委員決めのための書類(応募者リストなど)が入っている。委員が決まったらリストに書き込
んで和室へ持ってくること 

• 保護者会が終わってから委員決めが始まる。本部役員は(何か問題が発生したときのために)
廊下で待機している。決める順番としては、まず立候補者から、次に「足りなければやっ
ても良い」と回答してくれた人、それでも決まらなければくじ引き。免除者は申告制なの
で、くじに当たった人が「免除」を申告した場合は再度くじ引きを行う 
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• 質疑応答 
⮚ 本部役員が学年委員を兼任することは可能か? 可否は規程などで定められているか? 

⇨ 定めてはいないが、立場の切り分けが難しいのでやめた方が良い。例えば「学年
委員」と「ミタカックス」などは兼任しても問題ないが、本部役員と各委員会は
立場が相反することもあるので問題となり得る 

⇨ 今後、本部役員の委員兼任は不可、と何らかの形で明文化する 
 

（2） 新年度引継、総会出席のお願い 
前項に引き続き、中谷副会長より、新年度への引継ぎの方法と総会出席のお願いについて説明さ

れた: 

• 新年度委員を和室へ誘導し、用意された書類を渡し、各委員会のグループ LINE「R7 〇〇
委員会 LINE」に入ってもらう(新年度委員間の連絡用であり R6委員は入らなくて良い) 

• 和室での委員の話し合いで、代表が決まったら担当役員と学年委員代表のグループ LINEに
招待する。引継ぎまで使用し、引継ぎが終わったら R6役員/代表は抜けて R7だけで運用 

• 5月 17日の PTA 総会へ出席をお願いしたい。代表 2名か、少なくとも 1名出席。総会の
日の午前は引継ぎ会を予定しているが、委員会毎にやりやすい形で進められれば良いの
で、5月 17日に対面でやっても良いし、Zoom でも良いし、別日に実施でも良い。担当役
員と相談して欲しい。ただし会議室の予約の都合があるので、早めに決めて頂きたい 

 
（3） メールメイトからのお知らせ 

伊藤副会長より、例年４月に皆さん宛にお手紙とメールで「登録情報更新依頼」が送られるの
で、依頼が来たら速やかに対応して欲しい旨報告された。 

 
4. 各委員会より 

（1） 広報委員会 
まず、先ほどの令和 6年度の予算オーバーに関してご承認いただきありがとうございました。

他校宛の広報誌を送る作業が年 3回あったのですが、2号の郵送の際に「郵送費が高過ぎて活動費
から出すのが苦しい」と本部にご相談したところ、いっかんズの際に 20部持って桜修館まで行っ
てくださり、そこで 7000円ぐらい費用の削減になりましたが、今回 6年生宛の郵送代が 1人 50
円ぐらいずつが上がって 5000円近くオーバーしてしまってしまいました。お認めいただきありが
とうございます。 
広報委員の活動内容としましては、3週間後の卒業式その日の夕方に、卒業式に関する見開き 2

ページ分の広報誌原稿を作成し、翌日の日曜日に校正をかけ、月曜日に印刷、木曜日にこちらに到
着して、金曜日の球技大会を利用して、皆さんへの配布用の棚に入れて、ということを予定してお
ります。今回の号は、ご異動された先生方のメッセージを載せているので、ご異動された先生方に
送る作業も予定しております。 
娘が 6年生で、この三鷹中等に縁があって入れて本当に良かったと改めて感謝しております。

今までの 6年間のありがとうを込めて、今回の号を作っておりますので、それを感じて読んでい
ただけると嬉しいです。今年度も皆様、本当にご協力ありがとうございました。 

（2） 制服リサイクル委員会 
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譲渡会をはじめとした制服リサイクル活動へのご協力ありがとうございました。年 2回の譲渡
会では、参加者のべ 300名、譲渡点数は 400点を超えました。委員会活動も賑やかで楽しく、あ
っという間の任期がとても寂しいとメンバーは話していました。また新年度よりカンコーブリング
プロジェクトに参加いたします。譲渡会に出せない廃棄品が繊維として蘇ります。ご協力よろしく
お願いいたします。 

（3） 役員候補者選考委員会 
冒頭ご紹介した令和 7年度の役員候補者につきましては、5月 17日の PTA 総会において最終的

にご承認頂きますので、ぜひよろしくお願いいたします。 
（4） ミタカックス実行委員会 

本日 11時半よりとミタカックス委員会を行います。今年の活動を踏まえた反省や来年度に向け
た改善点を委員で和気あいあいと話せたらと思っております。それを踏まえて来年度の方に引き継
ごうと思っておりますので、よろしくお願いします。 

（5） 1学年委員会 
学年主任の先生とクラス担任の皆さんのご協力と、クラスの代表委員皆さんのご協力によって、

懇談会を実施することができました。まだ引き継ぎや報告をどうするかという課題はありますが、
言葉に言い表せないぐらい色々なことがあり、大変なこともありましたが、これもいい経験だと思
って今は受け止めております。皆さん本当に温かく見守っていただきまして、非常に感謝していま
す。引き続き子供のため、生徒さんのために、何かできないかなと思っております。本当に皆さん
ここまでありがとうございました。 

（6） 2学年委員会 
学校運営の一部が見られていい経験でした。ありがとうございました。 

（7） 3学年委員会 
3年生の活動としては、修了記念品が無事に決まりまして、納品も完了しております。 
あとは、終了日 3月 21日に箱入れをしまして、子供たちにお渡しできたらと思っております。 
ご協力ありがとうございました。1月 25日の保護者会後に無事茶話会も終了いたしました。 

（8） 4学年委員会 
1月 25日に、保護者会の後でクラス懇談会のお時間をいただいて、茶話会を開催いたしまし

た。グループに分けてフリートークをしたり、サイコロトークをしたり、先生に進行していただい
たりなど、とても賑やかな会になりました。本日 12時より、今年度最後の学年委員会を開催し、
本日の報告と来年度の引き継ぎのこと、1年間の振り返りなどを行いたいと思います。 

（9） 5学年委員会 
5学年委員会では、本日の保護者会後に行われる懇親会の最終打ち合わせを先月の 11日にオン

ラインで実施しました。それまで各自でやってきた役割分担を発揮して無事に締めくくりたいと思
います。 

（10） 6学年委員会 
本日、卒業記念品及びコサージュなどが届いているので、9時から検品作業しております。卒業

式の日に、2部として生徒たち主導の会がありまして、6年生は玄関のところに集まって写真を撮
ったり、先生たちと最後の歓談をするのですが、その間、6年生の保護者たちは、多目的室で「祝
う会」というのを行う予定です。昨年度始まったものですが今年も踏襲して行う予定です。保護者
夫婦でのご参加 52組、お 1人での参加 71名の 175名のお申し込みをいただいており、当日みん
なでお祝いするために担任団の方と Classiを通じてやり取りさせていただいております。最終的
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な報告をさせていただく機会はないと思いますが、今までのご協力に感謝し、引き続き、三鷹中等
の発展をお祈りしたいと思います。 

（11） 創立 15周年記念事業実行委員会 
(活動終了のため報告省略) 
 

5. ＰＴＡサークルより (成田副会長代読) 

（1） コーラス「こーる・あんだんて」 
年が明けて 1月 11日、2月 2日に練習を行いました。来年度のいっかんズ交流会に向けて練習

中です。次回は 2月 22日に練習をする予定です。 
（2） 三鷹散策の会 

昨年 12月に今年度 2回目の散策の会を開催いたしました。異次元の世界にいるような東洋文庫
と、六義園の紅葉や景観を 34名で楽しみました。開催報告はホームページにも載せていますので
ご覧ください。来年度は代表を 11期生保護者に引き継ぐ準備をしています。決まりましたらご連
絡いたします。 

 
6. その他 

(小林校長先生より事務連絡) 

2点報告がございます。 
1点目ですが、大学入学共通テストが先般行われまして、今年は初めての新課程でのテストでし

た。保護者の皆様、結果をすごく心配されていると思うのですが、本校の各科目の平均点を見てみ
ますと、全国の平均点よりもはるかに高いです。6年生の皆さん、非常によく勉強頑張ってくれま
した。本当に素晴らしいと思っています。 

2点目は自動販売機の件です。1年生の保護者の皆様はちょっとお分かりにならないかもしれな
いので少しご説明します。前期課程には給食がありますが、後期課程はかつて購買部というものが
あり、業者さんが来て昼食の販売をしていましたが、コロナ禍でそれがなくなってしまいました。
他の都立高校だと大体 1学年 8クラス、3学年 24クラスが販売対象となるところ、うちの場合 1
学年 4クラス計 32クラスしかないことで、業者さんに改めて販売をお願いしても規模が小さくて
断られるという状況がございました。そのため後期課程の生徒の場合は、お弁当忘れたりすると、
お昼休みに許可証をもらって外に買いに行ったりするのですが、これを学校の中でなんとか販売で
きないかということで、PTA の方で色々とお考えいただき、最終的に「食品を扱う自動販売機を
入れるのがいいのではないか」ということになりました。最初は PTA で全部負担するというお話
だったのですが、諸般の事情で、学校でやった方がいいということになりました。それで、現在の
自動販売機の業者さんとの契約が今年の 3月 31日で切れますので、来年度に向けて今、食品の自
動販売機が入るように事務手続きを取っているところでございます。これはあくまでも後期生のた
めのものですので、前期生は使用禁止です。北棟のかつて購買部があったところ、図書館の近くに
設置する予定で今進めており、5月か 6月には稼働しているのではないかと思います。また、体育
館の近くにも飲み物の自動販売機と、カロリーメイトとかも買えるような自動販売機をもう 1台
設置する方向で進めています。応札業者が現れないと入札不調ということになり、また 1年近く
話が流れてしまうかもしれませんが、現れてくれると思っています。 
以上、報告でございます。 
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7. 閉会の言葉 (天花寺会長より) 

連絡事項です。 
先ほど話に出た「鷹校 PTA 活用ガイド」にも載せているのですが、年間活動記録の様式が

Google ドライブのフォルダに入っておりますので、ぜひ来年度に引き継ぐために作成をお願いし
たいと思います。 
今後は 4月の保護者会時の引き継ぎ、5月 17日の総会にはぜひご出席ということでご協力いた

だきたいです。また毎年お願いしているのですが、4学年委員会さんから総会の議長を 2名選出し
ていただきたく、ご協力をお願いします。 
運営委員会としては今日が最後となります。本当に皆さん、色々ご協力いただきありがとうござ

いました。なかなかうまく回せない部分もあったと反省しております。来年度も PTA 活動は続い
てまいりますので、引き続きご協力お願いします。 

 
(司会: 土田副会長より挨拶) 

令和 6年度 PTA 各委員の皆様、また本部役員の皆様、お時間と体力を使ってお集まりいただき
まして、本当にありがとうございました。本日が最後となりますので、最後は拍手喝采で終わりた
いと思います。 
以上をもちまして、令和 6年度第 4回定例運営委員会を終了いたします。ありがとうございま

した。(拍手) 
 
 

以  上 


